



La audiencia paritaria no terminó

Repudiamos la definición del Gobierno de Río Negro de difundir públicamente la propuesta salarial apenas minutos después de haber comenzado la reunión paritaria en el ámbito del Ministerio de Trabajo, mientras lxs paritarixs estamos llevando adelante la discusión con la representación gubernamental.

No es la primera vez que el área de Comunicación del gobierno provincial incurre en este accionar, y resuelve divulgar anticipadamente la oferta por los canales oficiales, cuando se están realizando los debates propios de esta instancia y lejos está la propuesta difundida de ser la definitiva. Esta situación genera gran malestar y falsas expectativas en lxs compañerxs.

El gobierno de Alberto Weretilneck desacredita de este modo el ámbito de negociación paritaria que se encuentra en pleno desarrollo, un derecho de lxs trabajadorxs de la educación de Río Negro.

Viedma, 15 de marzo de 2024.

Paritarixs:

Silvana Inostroza, Secretaria General

Gustavo Cifuentes, Secretario Adjunto

María Castañeda, Secretaria Gremial y de Organización

Mariela Peña, Secretaria de Educación Especial

Marcelo Nervi, Vocal Gremial CPE

Pablo Holzmann, Secretario de Prensa, Comunicación y Cultura



unter.org.ar



unter@unter.org.ar



unTER.Central



untercdc



unter.central



@unter_cdc